



Andrea Pavaluca
Étudiante

Montréal
514.841.6400

Faculté de droit
Université McGill

Lors du Concours de plaidoirie Pierre-Basile-Mignault 2023, Andrea (ainsi que ses coéquipiers) s'est méritée la Coupe de la Bâtonnière du Québec et la Coupe Association des professeurs de droit du Québec pour le meilleur mémoire.

Andrea fait parallèlement ses études de droit et une mineure en sciences politiques.

Qu'est-ce qui vous attire dans la pratique du droit?

Au cégep, j'ai suivi un cours de rhétorique qui m'a passionnée. À ce moment-là, alors que je songeais à une carrière académique, je me suis dit qu'il fallait absolument que je choisisse un métier lié à la rhétorique. Je suis donc entrée à la faculté de droit avec l'espoir de pratiquer le litige. Je suis reconnaissante d'avoir la chance de pratiquer un métier qui me permette de vivre de ma plume et de ma verve.

Selon vous, quelles sont les qualités d'un bon avocat?

Les avocats doivent non seulement savoir écouter, mais aussi avoir le flair de cerner les réels intérêts et motivations de leurs clients. Ils doivent également être capables d'être succincts, d'être attentifs aux détails et de ne pas avoir peur de sortir des sentiers battus.

Qu'avez-vous hâte de vivre durant votre séjour chez Davies?

J'ai très hâte de vivre ma première expérience en cabinet! J'ai hâte de découvrir les aspects de la pratique qu'on ne voit pas à l'école et de faire plus ample connaissance avec l'équipe.